Maoly "La Menol" de nombre Maoly Hernández Pérez, nació el 24 de julio en la ciudad de Santo Domingo, Republica Dominicana. Hija única de la unión entre Manuel Hernández Mejía, abogado, y Alexandra Pérez, asistente aeroportuaria. A los 12 años ganó el primer lugar en el concurso; "Festival de la voz", siendo catalogada por los jueces como una futura estrella del canto dominicano. Mas adelante, estudió modelaje, baile, teatro y locución, mientras que al mismo tiempo se preparaba en el Politécnico Pilar Constanzo como técnica de contabilidad y secretariado. Desde niña mostraba grandes inclinaciones por el arte cantando y bailando, con tan solo 17 años ya era locutora profesional.

Al terminar la secundaria, se muda a Puerto Rico con sus abuelos con el fin refinar su talento como artista. Estudio canto, música y baile en el Conservatorio de Música de Puerto Rico a espaldas de su familia. Al mismo tiempo estudiaba comunicación en la Universidad del Sagrado Corazón, pero su fin era otro... Cantar. Durante sus años en Borinquen, asistió a un sin numero de casting con el fin de ser contratada como modelo o actriz. Fue locutora DJ de Radio Activa, mejor conocida como DJ Mao en la emisora virtual. Además, escribió para la revista Contorno varios artículos.

En el 2009, viajó a Nueva York para grabar su primer "demo" como cantante. Maoly arias "La menol" regresa a Puerto Rico en el mismo 2009 y continúo con más fuerza tomando clases de canto. Cuando termina su carrera universitaria, se muda a la ciudad de Nueva York con el fin de grabar su primer sencillo y donde conoce al gran productor musical y cantante Wilmer Fiore y quien quedo encantado con el gran talento de la

artista.